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El Evangelio de este domingo (Mc 1,1-8) presenta la 

figura y la obra de Juan el Bautista, que señaló a sus 

contemporáneos un itinerario de fe similar al que el 

Adviento nos propone a nosotros, que nos preparamos 

para recibir al Señor en Navidad. Este itinerario de fe 

es un itinerario de conversión. ¿Qué significa la pala-

bra “conversión”? En la Biblia quiere decir, ante todo, cambiar de dirección y orientación; 

y, por tanto, cambiar nuestra manera de pensar. En la vida moral y espiritual, convertirse 

significa pasar del mal al bien, del pecado al amor de Dios. Esto es lo que enseñaba el Bau-

tista, que en el desierto de Judea proclamaba «un bautismo de conversión para perdón 

de los pecados» (v. 4). Recibir el bautismo era un signo externo y visible de la conversión 

de quienes escuchaban su predicación y decidían hacer penitencia. Ese bautismo tenía lu-

gar con la inmersión en el Jordán, en el agua, pero resultaba inútil, era solamente un signo 

y resultaba inútil sin la voluntad de arrepentirse y cambiar de vida. 

La conversión implica el dolor de los pecados cometidos, el deseo de liberarse de ellos, el 

propósito de excluirlos para siempre de la propia vida. Para excluir el pecado, hay que 

rechazar también todo lo que está relacionado con él, las cosas que están ligadas al peca-

do y, esto es, hay que rechazar la mentalidad mundana, el apego excesivo a las comodi-

dades, el apego excesivo al placer, al bienestar, a las riquezas. El ejemplo de este desapego 

nos lo ofrece una vez más el Evangelio de hoy en la figura de Juan el Bautista: un hombre 

austero, que renuncia a lo superfluo y busca lo esencial. Este es el primer aspecto de la 

conversión: desapego del pecado y de la mundanidad. Comenzar un camino de desapego 

hacia estas cosas. 
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VICARIO PARROQUIAL 

HORARIO DE OFICINAS 
 Lunes a Viernes de 9:30 a.m. a 1:30 p.m. y 

de 3:30p.m. a 6:30 p.m. 
Sábados CERRADO. 

 
MISAS 

Lunes a Viernes: 8:00a.m. y 7:00p.m. 
Sábados: 8:00a.m., 7:00p.m. 

 
Domingos: 10:30a.m., 12:00p.m.,  

5:00p.m. y 7:00p.m.   
 

CONFESIONES 
Lunes a Viernes de  

 10:00 a.m. a 10:30a.m. 
Jueves sólo durante la Hora Santa 

 
BAUTISMOS 

Todos los Sábados 12:00p.m. Limita-
do a 5 niños. Presentar 10 días antes 

en oficina: 
Acta de Nacimiento original del bebé  
y comprobante de las pláticas de los  

papás y padrinos religiosos. 
Registro al entregar papelería comple-

ta 
 

ADORACIÓN AL SANTÍSIMO 
Hora Santa y confesiones todos los 

Jueves de 8 a 9 p.m. 

 

Primer Viernes de cada mes se        

expone  el santísimo después de misa 

de 8:00 a.m. a 5:00 p.m.  

El Verbo se hizo carne, 
y habitó entre nosotros, 

Jn 1:14 

AVISOS PARROQUIALES 

www.san j e ron imomty .o rg  

SEGUNDO DOMINGO DE ADVIENTO  

PROGRAMA DE LA PARROQUIA: 

 MISAS  PARA EL  DÍA  12 DE DIC. : 8, 12 Y 7 

PM 

LUNES  11  DE DIC.   8 PM : SERENATA  A LA 

VIRGEN CON EL REZO DEL ROSARIO 

“DESDE EL CIELO UNA HERMOSA MAÑANA, 

LA GUADALUPANA BAJÓ AL TEPEYAC” 

SÁBADO 16 DE DICIEMBRE: DAMOS  

COMIENZO AL REZO DE LAS POSADAS  DE LA SA-

GRADA FAMILIA DE NAZARET:  JESÚS, MARÍA Y JOSÉ 

INVITAMOS A LOS  FIELES A UNIRSE EN 

EL TEMPLO A ESTA BELLA TRADICIÓN, 

PARA INVOCAR  LA PENURIA  DE LA 

SAGRADA FAMILIA PIDIENDO ALOJA-

MIENTO Y ESTA ESCENA SE REPITE HOY  

EN TANTAS FAMILIAS MIGRANTES POR 

EL MUNDO. LAS POSADAS TIENEN HOY 

MUCHA ACTUALIDAD. EL REZO  ES 

DESPUÉS  DE LA MISA DE 7  

“Apareció en el desierto Juan el Bautista predicando un bautismo de conversión”.Mc.1,1-8 
La conversión implica el dolor de los pecados cometidos, el deseo de liberarse de ellos, el propósito de ex-
cluirlos para siempre de la propia vida. Para excluir el pecado, hay que rechazar también todo lo que está 
relacionado con él, las cosas que están ligadas al pecado. 

SOLEMNE  CELEBRACIÓN  DE  SANTA MA-

RÍA  DE GUADALUPE.  492 ANIVERSARIO DE 

SU LLEGADA A MÉXICO Y APARICIÓN A 

JUAN DIEGO 

LES  RECORDAMOS  QUE  EL DÍA  DE LA CARIDAD 

FUE TRASLADADO A ESTE DOMINGO 10  DE DIC.  A 

CAUSA  QUE EL ANTERIOR  FUE DEDICADO AL 

DIEZMO. JESUCRISTO NECESITADO NOS PIDE AYU-

DA, HAGÁMOSLE CASO 



 El otro aspecto de la conversión es el fin del camino, es decir,  la búsqueda de Dios y 

de su reino. Desapego de las cosas mundanas y búsqueda de Dios y de su reino. El 

abandono de las comodidades y la mentalidad mundana no es un fin en sí mismo, no es 

una ascesis solo para hacer penitencia; el cristiano no hace “el faquir”. Es otra cosa. El 

desapego no es un fin en sí mismo, sino que tiene como objetivo lograr algo más grande, 

es decir, el reino de Dios, la comunión con Dios, la amistad con Dios. Pero esto no es fá-

cil, porque son muchas las ataduras que nos mantienen cerca del pecado, y no es fácil… 

La tentación siempre te tira hacia abajo, te abate, y así las ataduras que nos mantienen 

cercanos al pecado: inconstancia, desánimo, malicia, mal ambiente y malos ejemplos. A 

veces el impulso que sentimos hacia el Señor es demasiado débil y parece casi como si 

Dios callara; nos parecen lejanas e irreales sus promesas de consolación, como la imagen 

del pastor diligente y solícito, que resuena hoy en la lectura de Isaías (cf. Is 40,1.11). Y 

entonces sentimos la tentación de decir que es imposible convertirse de verdad. 

¿Cuántas veces hemos sentido este desánimo? “¡No, no puedo hacerlo! Lo empiezo un 

poco y luego vuelvo atrás”. Y esto es malo. Pero es posible, es posible. Cuando tengas 

esa idea de desanimarte, no te quedes ahí, porque son arenas movedizas: son arenas 

movedizas: las arenas movedizas de una existencia mediocre. La mediocridad es esto. 

¿Qué se puede hacer en estos casos, cuando quisieras seguir pero sientes que no pue-

des? En primer lugar, recordar que la conversión es una gracia: nadie puede convertir-

se con sus propias fuerzas. Es una gracia que te da el Señor, y que, por tanto, hay que 

pedir a Dios con fuerza, pedirle a Dios que nos convierta Él, que verdaderamente poda-

mos convertirnos, en la medida en que nos abrimos a la belleza, la bondad, la ternura de 

Dios. Pensad en la ternura de Dios. Dios no es un padre terrible, un padre malo, no. Es 

tierno, nos ama tanto, como el Buen Pastor, que busca la última de su rebaño. Es amor, y 

la conversión es esto: una gracia de Dios. Tú empieza a caminar, porque es Él quien te 

mueve a caminar, y verás cómo llega. Reza, camina y siempre darás un paso adelante.   

PAPA FRANCISCO 2020 

 

El mensaje guadalupano  es simple, es tierno. “¿No estoy yo aquí, que soy tu Madre?”. Y a la Madre no se la ideologiza. Hoy, como ayer, Santa María de 

Guadalupe quiere encontrarse con nosotros, como un día con Juan Diego en el cerrito del Tepeyac. Quiere quedarse con nosotros. Nos suplica que le permi-

tamos ser nuestra madre, que abramos nuestra vida a su Hijo Jesús y acojamos su mensaje para aprender a amar como Él.        PAPA FRANCISCO 

 

El Santo Padre encontró en el Vaticano a 

delegaciones de los lugares de origen del 

árbol de Navidad y del Nacimiento que este 

año evoca la primera representación navi-

deña creada hace 800 años por San Fran-

cisco. "Desde la Plaza de San Pedro -dijo el 

Pontífice- pensaremos en Greccio, que a su 

vez nos remite a Belén" Y también en el 

drama de la tierra santa hoy 

Silencio y oración 

El Pontífice subrayó que "delante de cada pesebre, incluso de los hechos en nuestras 

casas, revivimos lo que sucedió en Belén hace más de dos mil años. Y esto debería des-

pertar en nosotros la nostalgia del silencio y 

de la oración, en nuestra vida a menudo fre-

nética. Silencio, para poder escuchar lo que 

Jesús nos dice desde esa singular "cátedra" 

que es el pesebre. Oración, para expresar el 

asombro agradecido, la ternura, tal vez las 

lágrimas que nos suscita la escena del Silen-

cio y oración del Nacimiento. Y en todo ello, 

María es nuestro modelo: ella no dice nada, 

pero contempla y adora. Nacimiento. Y en 

todo ello, María es nuestro modelo: ella no dice nada, pero contempla y adora.  

El Papa Francisco: Ante el pesebre pensemos en el drama deTierra 
Santa. Celebración  de los 800 años  de la tradición del pesebre  


